

Rebasa inversión turística 80% meta (Reforma 17/05/16)

Rebasa inversión turística 80% meta (Reforma 17/05/16) Por Dayna Meré Distrito Federal México (17 mayo 2016).- La cifra de los 8 mil 600 millones de dólares que la iniciativa privada anunció para el periodo 2013-2015 en el sector turismo, fue rebasada en 80 por ciento, y llegará a los 15 mil 600 millones de dólares, reveló a REFORMA Pablo Azcárraga, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET). En entrevista, dijo que de esos 8 mil 600 millones de dólares de inversión privada que se anunciaron en agosto de 2013 para ese mismo y parte de 2015, 3 mil millones ya fueron inaugurados y poco más de 5 mil están en proceso de hacerlo. Aunado a ello, dijo, hasta hace dos semanas el CNET recibió información de sus agremiados de que hay 7 mil millones de dólares adicionales que están en proyecto, tanto en destinos turísticos de playa, como de ciudad. "Lo que se anunció se está dando y sigue habiendo nuevos proyectos que las empresas están considerando que van a anunciar pronto, por lo tanto vamos a tener varios años más de crecimiento e inversión seguros. "Lo importante es que no se ha aflojado la inversión en México, sigue habiendo interés, no se está viendo que se detone expansivamente al mismo ritmo que lleva quizá ese crecimiento que hemos tenido en la actividad turística en México, pero nos está diciendo que el País sigue recibiendo inversión, y eso va a generar más visitantes y mayor derrama", comentó Azcárraga. Habrá inversionistas que incursionen en otros tipos de turismo en ciertas regiones del País, como por ejemplo el turismo cultural, y que inclusive se sume al turismo de sol y playa, dijo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo